

Mit Turnier den Sport gefördert und Spenden gesammelt

Gesellschaft Diezer Lions und TuS Heistenbach erzielen 4000 Euro

■ **Diez.** Zwei wichtige gesellschaftliche Ziele erreichte der Lions Club Diez mit dem Jugendfußballturnier im August: Acht Mannschaften aus der Region betätigten sich sportlich – und Firmenpaten spendeten für dieses Engagement Geld zugunsten des Behindertensports im Rhein-Lahn-Kreis. Über die Firmenpatenschaften kamen 2500 Euro zusammen, die der Lions Club auf 4000 Euro aufstockte.

Die Organisation des Turniers übernahm mit dem Vorstand des TuS Heistenbach eine versierte Truppe: Michael Thorn etwa verfügt über langjährige Erfahrung bei der Austragung ähnlicher Turniere. Der Lions Club Diez begleitete und förderte die Veranstaltung durch Anwesenheit sowie durch die Zusammenarbeit mit Firmen aus dem heimischen Raum, welche eine Patenschaft für die jeweiligen Jugendmannschaften übernommen haben. Dazu gehörte, dass die Firmen eine Spende zur Verfügung stellten, die dem von den Lions gewählten guten Zweck zufließt. Es

war bereits das dritte Jugendfußballturnier, alle Veranstaltungen verzeichnete der Club als Erfolg.

Als Stargast konnten die Organisatoren Hans-Peter Briegel begrüßen. Besonders für den Fußballnachwuchs war es beeindruckend, den Fußball-Europameister von 1980 und Vizeweltmeister von 1982 und 1986, italienischen Fußballmeister von 1985 und Deutschlands Fußballer desselben Jahres kennenzulernen.

Folgende Jugendmannschaften der Altersklasse D-Junioren (12 bis 13 Jahre) haben an dem Turnier teilgenommen: SV Diez-Freien-diez, JSG Birlebenbach, VfR 07 Limburg, JSG Allendorf, JSG Oelsberg, JSG Hahnstätten, MSG Altdiez und JSG Altdiez-Heistenbach. Die Mannschaft des VfR Limburg 07 ging als Sieger aus dem Turnier hervor. Als Firmenpaten gewannen die Lions folgende Unternehmen: Stadtwerke Diez, Zoth GmbH & Co. KG Westermohe, Gerlach Technology GmbH & Co. KG Wirges, Günther Optik und Akustik Diez, Schaefer Kalk Diez,

Ingenieurbüro Lothar Strutt Dreieich, Volksbank Rhein-Lahn eG Diez, DRK-Krankenhaus Diez, Nassauische Sparkasse Diez und Albert Weil AG Limburg.

Die zusätzlichen 1500 Euro, um die der Club den Spendenbetrag aufstockte, resultierten aus anderen Aktionen des Lions Club Diez, etwa dem Martinsmarkt in Diez und der Patenschaft Obstwiese. Der somit zur Verfügung stehende Betrag wurde wie folgt zugeordnet: 800 Euro gehen an die Behindertensportgruppe Diez-Limburg, 500 Euro an die Stiftung Heime Scheuern in Nassau, 700 Euro an die Lebenshilfe Diez-Limburg sowie jeweils 500 Euro an die Herzgruppe des VfL Altdiez, die Lungen- und Physiosportgruppe des TuS Gückingen, die Herzsportgruppe des VfL Nastätten und den Reha-Sportverein Bad Ems/Nassau. Lions-Präsident Jörg Holl moderierte die Spendenübergabe. Die Vertreter der Vereine und Institutionen bedankten sich und stellten ihre Arbeit und die Projekte zur Verwendung der Gelder vor.



Vertreter der mit Spenden bedachten Behindertensportgruppen stellten bei der Übergabe durch Lions-Club-Präsident Jörg Holl (3. von rechts) ihre Arbeit vor und beschrieben die Projekte, die mit dem Geld gefördert werden.